

Medienmitteilung

Datum:
21. September 2023

Sperrfrist:
-

Kontakt:
Tobias Lux, Mediensprecher
Tel. +41 (0)31 327 91 71
tobias.lux@finma.ch

Vinzenz Mathys, Mediensprecher
Tel. +41 (0)31 327 19 77
vinzenz.mathys@finma.ch

FINMA-Geschäftsleitung: Johanna Preisig verlässt die FINMA

Johanna Preisig hat sich entschlossen, die Eidgenössische Finanzmarktaufsicht FINMA zu verlassen. Die bisherige Leiterin des FINMA-Geschäftsbereichs Strategische Grundlagen hat sich nach fast zehn Jahren erfolgreicher Arbeit für die Behörde dazu entschieden, sich ausserhalb der FINMA beruflich neu zu orientieren. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der FINMA danken Johanna Preisig für ihren wertvollen Beitrag während ihrer Zeit bei der FINMA.

Johanna Preisig leitete seit März 2020 den Geschäftsbereich Strategische Grundlagen. In diesem Geschäftsbereich sind die Abteilungen Regulierung, Internationales, Recht & Compliance sowie das Generalsekretariat und die Kommunikation der FINMA zusammengefasst. Die 47-jährige Juristin war seit 2014 im Bereich Solvenz und Kapital von Banken für die FINMA tätig. 2016 übernahm sie eine Leitungsfunktion im Geschäftsbereich Recovery und Resolution und trieb insbesondere die Recovery- und Resolutionplanung von systemrelevanten Banken weiter (vgl. [CV](#) und [Foto](#)).

FINMA-Direktor Urban Angehrn hält fest: "Ich danke Johanna Preisig für Ihre langjährige, wertvolle Arbeit für die FINMA. Johanna hat den Geschäftsbereich Strategische Grundlagen in äusserst anspruchsvollen Zeiten umsichtig und mit enormem Engagement geführt. Sie hat für die FINMA in allen Bereichen Wichtiges in hoher Qualität geleistet. Wir bedauern Johannas Entscheidung, die FINMA zu verlassen sehr und wünschen ihr für ihre Zukunft alles Gute."

Johanna Preisig wird der FINMA für eine geordnete Übergabe aller Geschäfte weiter zur Verfügung stehen. Die FINMA wird über ihre Nachfolge informieren.